
 

 

 

みんなで目指した金メダル 

10月 19日（土）に体育大会を行いました。今年の体育大会のテーマは「勝利の扉、なかまと全力、金メ

ダル」でした。雨が心配されていましたが、スタート時は晴れたていたので予定通り行いました。 

開会式での迫力ある選手宣誓は、昨年と同様、心に響いてきました。2年生の大玉転がしや６年生の全

員リレー、5年生の綱引きは、チームで力を合わせて頑張りました。3年生と 4年生では、今年は演技を

取り入れ、3年生はエイサー、4年生は真弓ソーランを踊りました。練習の時から一生懸命声を出し、楽し

そうに踊っていましたが、本番は衣装もそろえて、より気合が入っていてかっこよく見えました。 

最後の 1年生の玉入れの時に雨が降ってきて、6年生の演技の時には少し強めの雨となってしまいま

した。6年生のフラッグが雨に濡れ、重たくなり、風になびかなくなり、苦労していましたが、最後まで胸を

張って演技している姿に大きな拍手が送られていました。 閉会式は週明けの火曜日に行いましたが、こ

れもまた思い出に残る行事となりました。 

 

 

全国学力調査の結果が公表されました。 

4月に 6年生を対象にした全国学力・学習状況調査の結果が、文部科学省や奈良県、生駒市のホー

ムページで公表されています。生駒市は、国語、算数ともに全国の平均値を上回っています。真弓小学校

の 6年生も同様の結果が見られました。 

質問紙調査の結果を見ると、これもまた生駒市の結果と同様の傾向が見られました。朝ごはんを食べ

ていることや、睡眠時間など、基本的な生活習慣は、全国の平均値を上回っていました。ここに真弓小学

校をはじめ、生駒市の学力がしっかり定着している要因があると思いました。ご家庭の協力あっての結果

だと感じています。ありがとうございます。 

課題としては、これも生駒市と同様になるのですが、「自分にはよいところがあると思いますか」や、 

「先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思いますか」の質問に対して、約８０％の児童がそう思

っていると回答していますが、やや全国や奈良県の平均値よりも低い傾向が見られました。子どもたちの

よいところはたくさん理解しているつもりですが、そのことが、子どもたちに伝わっていないことが調査結

果からわかりましたので、これから一層、教職員全体で意識して取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

地域の方からお花をい

ただきました。玄関に飾

らせてもらっています。 

今年も子どもたちの有志がフードドライブ

を実施しました。急なことでしたが、それで

もたくさんの食品の協力をいただきまし

た。ありがとうございました。また１月にも

実施する予定です。年末年始で消費期限

間近の必要のない食材がありましたらご

協力お願いします。 


